

羽ばたけ！羽島っ子

1月号

「早寝・早起き、朝ご飯
笑顔で『いってらっしゃい』」

公式ブログ好評配信中 <http://hashima.synapse-blog.jp/hashimasyo>

新年を迎えて

校長 岩戸 孝夫

3学期が始まり、子どもたちの元気な声で学校も賑やかになりました。昨年、大分県では年末に大きな火災が発生し、大きな被害が生じました。また、鹿児島県でもトカラ列島や奄美でも地震が発生し、震度3以上の揺れを観測しました。常に防災の意識を高め、慎重な行動がとれるようにしたいと思いました。

一方、本校においては冬休みの間、大きなケガや病気もなく安全に生活できたことに感謝申し上げます。保護者の皆様、地域の皆様、羽島小学校を本年もよろしくお願い申し上げます。全国ではインフルエンザが未だに流行しています。本県も警報レベルで学級・学校閉鎖のところもありました。これまで本校では「今できる・今しなければならない」感染防止への対策を強化してきました。保護者の方にも、ご協力をお願いします。子供たちへ「手洗い・うがい」の徹底をさせてください。

さて、新年を迎えて子供たちはどのような目標を立てたでしょうか。今年の干支は「午」です。「何事も上手くいく」という例えから、挑戦するにふさわしい年と言われています。自分の立てた目標を達成するために、努力を惜しまない一年にしましょう。

ここに児童の皆さんへ西郷隆盛の漢詩を紹介します。

貧居 傑士を生じ（ひんきょ けっしをしょうじ）

勲業 多難に顯る（くんぎょう たなんにあらわる）

雪に堪えて 梅花 麗しく（ゆきにたえて ばいかうるわしく）

霜を経て 楓葉 丹し（しもをへて ふうよう あかし）

意味は、「貧しい家から優れた人が育ち、輝かしい仕事は難儀苦労の中にこそ、現れる。雪の寒さに耐えてこそ、梅の花は美しく、霜の降りる季節を通してこそ楓（かえで）の葉も赤くなる」つまり梅の花や紅葉が雪や霜に耐えて美しくなるように、人間も苦しい経験を受けてこそ、立派な実を結ぶということです。

皆さん、頑張りましょう。

あけまして おめでとうございます

令和8年のスタートは、たいへん清々しい朝となりました。桜島付近の雲に隠れ、日の出を確認できたのは7時25分ごろでした。展望所には多くの方が集まり、たくさんの笑顔を拝見しました。

本年も、羽島小への御協力をよろしくお願いします。



迎春準備～門松つくり

12月23日に、高齢者クラブの皆様に集まっていました。終始会話が弾み、慣れた手つきで作業が進みました。下校時にじっと眺めたり、そっと触ったりするなど、児童は年末年始を実感できました。ありがとうございました。



3学期が始まりました

2学期の終業式では、平原瀧さん・平石鳳翔さんが、2学期の活動を振り返り、3学期の始業式では、赤岩花さんが3年生に向けて頑張ることを発表してくれました。



2学期終業式



3学期始業式



3学期から、平原瀧さん・湊人さんが串木野小学校へ通うことになりました。きっと、新しい友達をたくさん作ってくれることと思います。頑張ってね！！

羽島っ子 頑張ってます

○校内持久走大会

《第1位》

○○○○ (1年) ○○○○ (2年)

○○○○ (3年) ○○○○ (4年)

○○○○ (5年) ○○○○ (6年)

《新記録》

○○○○ (2年) ○○○○ (2年)

○かわなべ青の俳句大会

特選 ○○○○ (3年)

入選 ○○○○ (2年) ○○○○ (3年)

○市陸上記録会

走り幅跳び 第1位 ○○○○ (6年)

100m走 第3位 0000 (6年) 0000 (5年)

○県・市水泳記録会

《県》50m自由形 第2位 ○○○○ (6年)

《市》50m自・背 第1位 ○○○○ (5年)

50・100m自 第1位 ○○○○ (6年)

200mリレー 第2位 (5・6年: 4名)

※ 各写真は職員室前廊下を御覧ください。

2学期の学校評価より

保護者アンケート（回答：16名）

評価が高かった項目	平均値
家庭では毎日朝食を摂って登校させていますか。	3.94
家庭では、朝子供を笑顔で送り出していますか。	3.50
子供は学年に応じた体力が身に付いていますか。	3.44
評価が低かった項目	平均値
家庭では、平日ノーゲーム・21時以降ノーメディアに取り組みましたか。	2.63
子供は進んで本を借りたり、読んだりしていますか。	2.63
子供は学校での学習がよく分かっていますか。	2.88

○ 朝食の摂取が、学校での元気な活動につながっています。また、児童の「楽しく学校に通えている」という意識にもつながっています。

○ 2学期は体育的行事が多くあり、それを目標に頑張った児童も多かったです。

● 家庭内での過ごし方や読書量に課題を感じる方が多いようです。ライフスタイルの多様化も要因の一つかもしれません。

● 学校での学習について平均値を示していますが、8割以上の方が「そう思う・まあそう思う」を選択していました。



の行事予定

- 3日（火）入学説明会（串中：6年）
- 6日（金）新一年生体験入学
- 10日（火）学校保健委員会・家庭教育学級閉級式
- 14日（土）土曜授業
- 18日（水）学校運営協議会
- 25日（水）授業参観・学級PTA
- 5日（木）PTA四役会
- 9日（月）家庭学習強調週間（～14日）
- 12日（木）PTA総務委員会
- 17日（火）市校外生活指導連絡協議会
- 19日（木）親子読書会卒会式
- 27日（金）お別れ遠足・6年生を送る会